

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde der Dorferneuerung,

ich danke Ihnen allen, die wir Sie anlässlich unseres am 2. Juli-Wochengewordenen ende Tradition zur "GassIfestes" begrüßen durften. Wir sind froh, dass in einer heuer ausnahmsweise lauen Sommernacht Besucher aus allen unseren Katastralgemeinden gekommen sind und in froher Runde unsere kulinarischen Köstlichkeiten konsumiert haben.



Vielen Dank unseren treuen Helfern.

Ein Höhepunkt in unserem heurigen Vereinsgeschehen war sicherlich die von Pater Charbel Schubert am 17.07. vorgenommene **Einweihung** der "Magdalenenkapelle" mit Glocke, neuem Altar und der von der Pfarre gespendeten Statue der hl. Magdalena von Antiochia.



DORFERNEUERUNG HÖFLEIN an der HOHEN WAND

Wir sind dankbar für die unerwartet große Beteiligung, bedanken uns für die Mithilfe bei der Agape bei den Mitgliedern des Pfarrgemeinderates und freuen uns, dass künftig diese Kapelle für besondere kirchliche Anlässe genutzt werden wird.

Das Projekt "Kultur-Themenwege" ist heuer abzuschließen. So fehlen noch entsprechende Bilder für die Marterln bzw. soll noch an die Brikettfabrik



und die ehemalige Nepomukstatue mit Pult/Marterl erinnert werden.



Vielen Dank für Ihre Unterstützungen. Mag. Nikolaus Csenar